



CORSICA SPORT TRAVEL

Séjours sportifs clés en main

Un sportif, une course, un produit ! Telle est la devise de Corsica Sport Travel, site de voyage spécialisé dans le sport. La Corse sort ses atouts en proposant non pas de venir visiter ses plages et ses montagnes mais en défiant des compétiteurs, dans différents domaines sportifs.

Par Angélique Giovannai

Quelle est la tendance du XXI^e siècle ? Faire du sport bien sûr. Mais pas n'importe lequel ! Running, trail, vélo... Ces activités ont conquis la Corse. Pour garder la ligne, rester en forme, par plaisir du sport et aussi pour la compétition, toutes les raisons sont bonnes surtout la dernière... Corsica Sport Travel, l'agence de voyage spécialisée dans le sport en a fait son domaine. À l'origine de cette initiative, des fondateurs sportifs. En participant à quelques courses en Corse, ils se rendirent compte qu'il y avait des épreuves et des compétitions de très bon niveau organisées dans différentes disciplines. Qu'il s'agisse du trail, marathon, vélo, et autre triathlon. « La chance c'est que la Corse est une montagne dans la mer ! » Avec un littoral dont la superficie permet de pratiquer tout type de sport. Mais c'est en participant à des courses sur le continent que l'idée s'est concrétisée. En effet, ils ont constaté que les gens de l'extérieur souhaiteraient participer à des compétitions en Corse. Mais la préparation du séjour constituait un frein. Préparer le séjour, acheter le billet d'avion ou de bateau, louer un hébergement. Voilà le service unique que vous propose l'agence.

Le principe est donc de faciliter la venue des sportifs en passant uniquement par Internet, dans la mouvance du e-commerce. Leur cœur de métier : le package. Le concept n'est d'ailleurs pas nouveau. Ainsi, par exemple, pour participer au marathon de New-York, il est obligatoire de passer par une agence de voyage et d'acheter le séjour. Corsica Sport Travel ne rivalise pas mais s'en inspire. Il y a de «super» compétitions



qui sont organisées en Corse avec un terrain de jeux fabuleux. Le souhait de l'agence c'est « créer quelque chose en Corse », avec ses valeurs, un désir de préservation de l'environnement qui est fondamentale. Par amour pour elle mais aussi du sport. Le tourisme insulaire ne se cantonne pas qu'à la visite de ses plages mais à bien plus encore.

Le parcours du combattant

C'est alors que Corsica Sport Travel a commencé à tisser des partenariats. Des demandes d'informations aux organisateurs pour en échange valoriser la course et mettre en place un séjour. Le projet a été reçu avec enthousiasme auprès des organisateurs des différentes compétitions. Et aujourd'hui, les principales courses qui sont

organisées en Corse sont partenaires de l'agence. C'est dans des disciplines comme le running, les courses de routes, les trails, les ultras, les vélos de route, le VTT, le triathlon et la pétanque que l'agence s'est recentrée. Au programme sur le site Corsica Sport Travel, le semi-marathon de Porto-Vecchio, la Restonica Trail avec les trois courses qui est une des 11 étapes du Challenge des Trails longs de Provence, le Tavignano Trail, l'Ultra Trail di Corsica longue distance (110 km), le trail A Maredda dans le Haut-Taravo, Trail des falaises de Bonifacio, le Trail Napoléon à Ajaccio, le Trail Via Romana en Castagniccia. Pour l'an prochain, le nouveau s'appellera Xtri de Calvi, un triathlon qui n'a pas une partie vélo de route mais VTT. Et le concours de pétanque qui aura lieu >>>



au mois de juillet à Ajaccio et au Palatinu. Pour l'année prochaine, A Corsa di a Richjusa à Bocognano et A Tuddinca à Tolla. Et pour finir un stage de triathlon qui est en préparation.

Services à la carte

Différents services sont donc mis à disposition. Il y a le pack de base qui existe sur les compétitions, le pack sur mesure avec une organisation à la demande, puis il y a la dimension stage de training (entraînement) toujours en partenariat mais cette fois-ci avec des préparateurs physiques, des kinésithérapeutes, des diététiciennes. Actuellement, l'agence propose un stage de reconnaissance de 4 jours pour l'ultra de Corse avec l'accompagnateur de montagne, Ange Riui et le vainqueur du trail de l'an dernier, Dumè Luciani. L'agence organise la préparation en amont de la compétition, pour un entraînement, ils ont la solution, hébergement, transport, restauration...

Un réseau local au local pour satisfaire au mieux le client. Une fois le pack acheté que se passe-t-il ? Les documents nécessaires expédiés, comme le certificat médical qui est obligatoire, et les conditions générales de vente acceptées, il n'y a plus que la valise à boucler ! Lorsque que les sportifs arrivent dans leur lieu d'hébergement, tout est prêt. Le sportif ne s'occupe

de rien et peut se focaliser sur son épreuve. Pour garantir, un hébergement à des prix compétitifs et ne surtout pas proposer des courses sous la canicule, l'activité est concentrée sur l'avant et l'après-saison. De plus en été, des compétitions prisées sont organisées sur le continent, à l'image du trail du Mont-Blanc.

Un challenge pour qui ?

Les compétitions insulaires n'ont donc rien à envier à celles qui se déroulent sous d'autres horizons. Bien sûr, les Corses y participent mais pas encore suffisamment de compétiteurs de l'extérieur. Pourtant l'île n'est qu'à quelques heures d'avion des plus grandes capitales européennes. Une lacune relative qui pourrait être rapidement comblée.

Qui est prêt à défier le territoire Corse ? Les hommes, les femmes, les jeunes (20-40 ans) mais aussi les vétérans pour les + de 40 ans, les gens dynamiques qui se lancent un défi, qui souhaitent se dépasser et qui aiment le sport comme nos créateurs de Corsica Sport Travel. Il y a également les groupes constitués comme les clubs de sports qui sont la cible par prédilection mais aussi des sociétés qui souhaitent faire des voyages de team building (voyage de motivation) et les comités d'entreprises, par exemple des équipes comme EDF ou Orange



s'illustrent lors de compétitions nationales. Bien sûr, il y a aussi des conditions. Tout d'abord, il faut que ce se soit humainement gérable. C'est-à-dire que le nombre d'inscriptions soit négocié en amont en respectant les possibilités de prise en charge pour les courses qui sont limitées. Il faut savoir que pour une «grosse» course d'environ 15 kilomètres, la préfecture autorise environ 600 personnes.

On l'a bien compris la vitrine c'est la Corse. Son territoire singulier et unique offre des courses qu'ils ne feront pas ailleurs. Une valeur différente à jouer surtout en termes de relief toute la complexité de l'île de beauté qui en fait un atout dans ces disciplines. Un tourisme sportif qui vient compléter le tourisme et qui mérite une approche différente. PDC